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市議会ウェブサイトを
リニューアルしました

5会派が市長に問う

代表質問
7名が市政を問う

一般質問
主な議案をpick up !

議案審議
結果をお知らせ

議案賛否一覧

平成30年8月1日　発行

8月号
第2回定例会

平成30年

今年の4月、「恋人の聖地」に認定されているマーブルビーチに大きなハート型モニュメントが設置されました。週末には、多くの人で
賑わう人気のフォトスポットになっています。

　議会だよりを更に見やすくするために、次は市民の皆さんからも
アイデアをいただきたいと思っています。メールやお電話等で皆さ
んのアイデアを是非教えてください。
　最後までお読みいただきありがとうございました。
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議案賛否一覧

賛否（○：賛成、×：反対、■：退席） 
－：報告事項のため、採決はとりません。

※ ： 議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。
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例月現金出納検査結果報告

平成29年度大阪府泉南市馬場財産区会計繰越明許費繰越計算書について

専決処分の承認を求めるについて（泉南市市税賦課徴収条例の一部を改正す
る条例の制定について）

専決処分の承認を求めるについて（泉南市都市計画税賦課徴収条例の一部を
改正する条例の制定について）

専決処分の承認を求めるについて（泉南市国民健康保険税条例の一部を改正
する条例の制定について）

泉南市都市計画税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について

平成29年度大阪府泉南市一般会計継続費繰越計算書について

平成29年度大阪府泉南市一般会計繰越明許費繰越計算書について

平成29年度大阪府泉南市樽井地区財産区会計繰越明許費繰越計算書について
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継続調査

泉南監報告
第2、3、4、5、6号

議員提出
議案第３号

議員提出
議案第４号

報告第１号

報告第２号

報告第3号

報告第4号

報告第5号

報告第6号

報告第7号

議案第1号

議案第2号

議案第3号

議案第4号

議案第5号

議案第6号

議案第7号

議案第8号

議案第9号

議案第10号

議案第11号

泉南市教育委員会委員の任命について（栁澤　泰志氏）

調停の申立てについて

泉南市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の
一部を改正する条例の制定について

泉南市介護保険条例の一部を改正する条例の制定について

平成30年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第２号）

平成30年度大阪府泉南市下水道事業特別会計補正予算（第１号）

平成30年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計補正予算（第１号）

泉南市副市長の選任について（真鍋　康之氏）

泉南市固定資産評価員の選任について（真鍋　康之氏）

ＵＲ賃貸住宅居住者の住まいの安定を求める意見書について

閉会中の継続調査について

新たな公費負担が伴う地方議会議員の厚生年金加入にかかる法改正に断固反
対する意見書について

泉南市市税賦課徴収条例等の一部を改正する条例の制定について

傍聴に行ってみようか・・・
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 1. グランドデザインについて
 2. 和泉砂川駅周辺整備・砂川樫井線等の都市インフラについて
 3.「削るよりも稼ぐ」という視点が重要ではないか
 4. 教育現場のICT化によるディスレクシアの児童生徒への学
　  習支援について
 5. 通級指導教室の全校配置について
 6. 生活困窮者自立支援事業について
 7. 広域基幹農道の崩落への対応について
 8. 観光振興について
 9. 商店街空き店舗対策について
10.災害時の避難所の在り方について
11.交通インフラについて
12.関空南ルートについて
13.市町村合併と広域連携について
14.人口減少と財政が下降線を辿る中で都市間競争に打ち勝
　  つ方法とは　
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・留守家庭児童会の受入時間延長→受入時間延長は、来年
度実施。現在運営方法等について検討中。

・りんくう公園整備事業とホテル誘致→公園部分は、2020
年開園に向けて取り組み中。ホテル部分に関しては、現
在応募のあった業者と大阪府で商談中とのこと。

・より実用的な空き家対策に向けて→空き家バンクに関し
て、登録物件増加の促進策を要望。また市独自の条例の
必要性について提案。

・JR新家駅の交通渋滞と砂川樫井線→JR新家駅の渋滞緩和
策として「賢い踏切」を提案。今後のJRへの要望に盛り
込む旨の答弁あり。

・行財政改革(人事評価制度)→職員の人事評価制度の給与等
の処遇反映を提案。検討を進めていくとのこと。

・その他、中長期的な財政シミュレーションの見える化、
ファシリティマネジメント、財政難脱却策としての合併
研究について質問。

　市長の市政運営方針について
1. すべての人が尊ばれ、その個性が発揮できるまちについて
　学校施設の適正化を見据えたハード面・「小中一貫教育」の
　ソフト面での進捗状況を聞く。
2. みんなが健やかで、みんなが助け合うまちについて
　特にひとり親家庭への支援の細やかな周知に向け、「ひとり親 
　ポケットガイド」の作成を要望。
3.産業の活力が増し、にぎわいと交流が生まれるまちについて
　農業塾・砂栽培プラント・泉南あなごの養殖事業の課題と今
　後の事業展開への取組について聞く。
4.おだやかに暮らせる、安全と安心のまちについて
　市民が身近な地域での防災訓練を望んでいることを踏まえ、  
　今後の泉南市の防災力強化について聞く。
5.快適で活気にあふれ、環境にやさしいまちについて
　本市の防災対策、都市のインフラ整備、今後の市営住宅のあ  
　り方について聞く。

1. 泉南市自治基本条例について
　①公布施行後6年になるが、この条例の市民に対する周知 
　　活動は
   ②市民自治の原則と市民の参画、市民協働の具体例
　③市民の責務、権利との関係
　④コミュニティ活動と行政の関わり方、又コミュニティ
　　 活動を支える人材育成と人材育成に関しての市長の責務
2. 教育について
　①教科センター方式と小中一貫教育の関連性
　②教科センター方式は６・３制が一般的であるが泉南中
　　学校は６・３制でいくのか
　③小中一貫教育検討のため、昨年度から５年間、泉南中

学校以外の小中学校の建て替えや大規模改修の計画等
検討すらしないということを受けて、日々の維持修
繕、点検はしっかり行うとのことだが平成30年度予算
で充分な予算措置はできているのか 

1.「花笑みせんなん」について
　市の花、日本桜草を市役所の花壇に咲かせ、職員も市民も

笑顔になろう。公園は、草刈りをして維持管理し、憩いの
場や安全な避難場所にすべき。 

2.国保税について
　子育て支援策として減免すること。滞納者に強硬な差押さ

えをせず、困窮者対策として他部署と連携を図ること。
3.特養施設の入所対策について
　待機者は119人。介護離職者をなくす為、24時間在宅サー

ビスの充実を。介護職員の労働条件を改善し、介護事業所が
健全な運営をするよう広域福祉の監査を強めること。

4.非核平和宣言都市について
　懸垂幕を年間通して掲げ啓発し、平和教育に力を入れるこ

と。
5.貧困対策、居場所づくりについて
　「子ども食堂」の実施に力を入れること。

　今定例会での私の一般質問は、1.（仮称）泉南市営りんく
う公園整備等事業について　2.教育について　3.民泊につい
て　4.国道26号線の道路空間再編事業について　5.市長選
挙の総括について大綱５点に関して質問しました。
　１点目のりんくう公園整備事業では、最優秀提案事業者が
決定した中で、あらためて業者選定の経緯について質問し、
あわせて明らかになりつつある、公園整備の概要についてお
聞きしました。更に、今後の泉南市の重要な事業であり、地
元商工者や市民の参画を訴えました。
　２点目の教育についてでは、新潟での事件を受け、通学路
の安全確保について質問し、学校給食については公会計への
移行と、災害時における学校の役割と、地域との避難所開設
訓練の必要性を訴えました。
　３点目の民泊制度については、空家との関係で竹中市長よ
り、空家を活用した民泊の在り方について積極的な答弁を頂
きました。
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−市長の市政運営方針について− 代表質問代表質問一般質問一般質問

※各議員から提出された原稿をそのまま掲載しています。掲載順位は質問順です。
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一般質問

 

代表質問

第 2 回
定   例   会

6月13日～6月27日：15日間

本会議の録画映像は
市議会ウェブサイト
から、もしくは顔写
真下のQRコードから
ご覧いただけます。

5会派が市長に問う。
− 市政への提言（教育・福祉・財政等）−

7名が市政を問う。

1.教育について
　①スケアード・ストレート→他中学も是非開催を
　②学校保健室の利用　　　→子どもの居場所にも
2.食品ロスについて
　①食品ロス削減の取り組み→小冊子の活用・出前講座等
3.生活困窮者支援について　
　①フードバンクの充実　　→緊急食支援・在庫状況
　②備蓄食料飲料　　　　　→生活困窮者にも活用を
　③子ども食堂　　　　　　→今後とふるさと納税活用は
4.高齢者支援について
　①「フレイルチェック」　→健康寿命を長く保つ
　②特殊詐欺被害相談　　　→消費者ホットライン188
★高齢者「フレイルチェック」25項目をホームページで紹
　介して頂く様になりました

1. 選挙について
　①4 月 22 日執行の市長選挙について
　②前回選挙との比較について
　③今後の課題について
2. 行財政改革について
　①行政コストの見える化について
　②窓口業務の委託について
　③民間活用について　　
3. 職場内におけるあらゆるハラスメントについて
　①規程や指針、自治体の義務や責任について
　②通報制度や相談窓口、被害者の救済体制について
　③本市における、あらゆるハラスメントの防止対策
　　について

　財政難を乗り切る為には、市民の皆さん、各種団体に理解
を求め、メリハリがある政策が必要であると市長に訴えまし
た。小学校給食の￥500の値上げについても、財政難だから
こそ値上げせず、逆に抜本的な行財政改革で、市内全プール
事業（業務委託）を全面廃止し、全ての小学校・中学校給食
の完全無料化を打ち出すべきだと、具体的な案も訴えまし
た。このような政策が人口減少が進む泉南市の定住促進にも
繋がると訴えました。また、三年目になる中学校のデリバ
リー給食について、「食べ残しの把握」「質の向上」「牛乳
ありきではなく、新しいプランニングも目指してほしい」
と、さらなる改善を訴えました。
　詳しくは、是非、「熱い男！田畑」をYouTubeや議会録
画等でご覧下さい！！

1.統一的な基準による財務書類の活用について
　財務書類を理解して、適切に活用することで資産や債務に
関する情報を開示し、適正な管理を進め、税収を効率的に使
う責務を果たさなければならない。
2.財務書類の資産管理、予算への活かし方について
　施設別・事業別の行政コスト計算書を作成し、セグメント
分析を行い、ライフサイクルコストを踏まえた施設更新の検
討を行って、予算編成での活用を図る。また施設統廃合の検
討にも受益者負担の適正化、行政評価との連携にも繋げてい
くことで、経営の合理化を図らなければならない。
3.泉南市は債務超過
　資産を全て売却しても、負債を返済できないということを
市民によく説明し、理解と協力を得なければならない。
4.臨時財政対策債
　後年度負担の軽減のため、ここで一度立ち止まって考え直
せ。
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　代表質問とは、会派を代表した議員が
年1回、市長の市政運営方針に対し、そ
の内容や考え方について質問をすること
です。
　泉南市議会では、会派の所属議員数に
より、質問時間が変わります。

　一般質問とは、議員自身の考え方や調
査、研究をもとに、市政全般の施策につい
て、市長等執行機関に見解を求める唯一の
機会です。
　代表質問を行った議員以外で、一般質問
を行います。質問時間は60分です。
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太
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　平成30年第２回定例会において市政運営方針に対して市長

に次の質問をしました。

1. 人権行政推進プラン策定の進捗状況と各主要人権施策の実

　 施状況について

2. 子どもの権利条例に基づく「相談・救済」機関設置の検討

　 状況について　

3. 泉南スタディ事業の成果と今後の展望について

4. 泉南市における農業の振興と担い手の育成について

5. 創業・起業を目指す商工業者の掘り起こしと支援について 

6. 第６次行財政改革実施計画策定に関する進捗状況と公債費

　 の償還について

老朽化校舎　一丘中のトイレを改修するが、新家小・砂川
小・新家東小のトイレ改修、小学校のエアコン設置を。
防災対策　自主防災会は100％の組織率を目指すと市長答
弁。（自主防災会は現在22団体、世帯数で62％を組織）
耐震化対策　耐震診断補助（限度額45,000円）、耐震工事補
助（限度額60万円）の活用を宣伝し、住宅の耐震化促進を。

（仮称）泉南市営りんくう公園　民間事業者が公園の整備、運
営、維持管理をするが、自然保護・地場産業支援・市民の憩い
の場を実現するよう公園の管理者である市が監視すること。
新家駅踏切の歩道　JRも認める狭く危険な歩道である。
府・JRに安全を最優先に拡幅工事を要望すること。
アスベスト問題　被害者の支援やノンアスベストの街づくり
とともに「石綿の碑」などを観光にいかす。
通学路の防災・安全対策　国の交付金を活用して実現を。

市政運営方針と代表質問

　第1回定例会（3月）または市長の選挙後初めて開催する定例会
において、市長が、主要事業や具体的な施策の説明など、市政運
営の方針について述べます。
　泉南市議会では、代表質問の質問事項は、市長の市政運営方針
についてのみとしています。

今年は4月に
市長選挙が
行われたので、
第2回定例会で
行いました。
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 1. グランドデザインについて
 2. 和泉砂川駅周辺整備・砂川樫井線等の都市インフラについて
 3.「削るよりも稼ぐ」という視点が重要ではないか
 4. 教育現場のICT化によるディスレクシアの児童生徒への学
　  習支援について
 5. 通級指導教室の全校配置について
 6. 生活困窮者自立支援事業について
 7. 広域基幹農道の崩落への対応について
 8. 観光振興について
 9. 商店街空き店舗対策について
10.災害時の避難所の在り方について
11.交通インフラについて
12.関空南ルートについて
13.市町村合併と広域連携について
14.人口減少と財政が下降線を辿る中で都市間競争に打ち勝
　  つ方法とは　
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・留守家庭児童会の受入時間延長→受入時間延長は、来年
度実施。現在運営方法等について検討中。

・りんくう公園整備事業とホテル誘致→公園部分は、2020
年開園に向けて取り組み中。ホテル部分に関しては、現
在応募のあった業者と大阪府で商談中とのこと。

・より実用的な空き家対策に向けて→空き家バンクに関し
て、登録物件増加の促進策を要望。また市独自の条例の
必要性について提案。

・JR新家駅の交通渋滞と砂川樫井線→JR新家駅の渋滞緩和
策として「賢い踏切」を提案。今後のJRへの要望に盛り
込む旨の答弁あり。

・行財政改革(人事評価制度)→職員の人事評価制度の給与等
の処遇反映を提案。検討を進めていくとのこと。

・その他、中長期的な財政シミュレーションの見える化、
ファシリティマネジメント、財政難脱却策としての合併
研究について質問。

　市長の市政運営方針について
1. すべての人が尊ばれ、その個性が発揮できるまちについて
　学校施設の適正化を見据えたハード面・「小中一貫教育」の
　ソフト面での進捗状況を聞く。
2. みんなが健やかで、みんなが助け合うまちについて
　特にひとり親家庭への支援の細やかな周知に向け、「ひとり親 
　ポケットガイド」の作成を要望。
3.産業の活力が増し、にぎわいと交流が生まれるまちについて
　農業塾・砂栽培プラント・泉南あなごの養殖事業の課題と今
　後の事業展開への取組について聞く。
4.おだやかに暮らせる、安全と安心のまちについて
　市民が身近な地域での防災訓練を望んでいることを踏まえ、  
　今後の泉南市の防災力強化について聞く。
5.快適で活気にあふれ、環境にやさしいまちについて
　本市の防災対策、都市のインフラ整備、今後の市営住宅のあ  
　り方について聞く。

1. 泉南市自治基本条例について
　①公布施行後6年になるが、この条例の市民に対する周知 
　　活動は
   ②市民自治の原則と市民の参画、市民協働の具体例
　③市民の責務、権利との関係
　④コミュニティ活動と行政の関わり方、又コミュニティ
　　 活動を支える人材育成と人材育成に関しての市長の責務
2. 教育について
　①教科センター方式と小中一貫教育の関連性
　②教科センター方式は６・３制が一般的であるが泉南中
　　学校は６・３制でいくのか
　③小中一貫教育検討のため、昨年度から５年間、泉南中

学校以外の小中学校の建て替えや大規模改修の計画等
検討すらしないということを受けて、日々の維持修
繕、点検はしっかり行うとのことだが平成30年度予算
で充分な予算措置はできているのか 

1.「花笑みせんなん」について
　市の花、日本桜草を市役所の花壇に咲かせ、職員も市民も

笑顔になろう。公園は、草刈りをして維持管理し、憩いの
場や安全な避難場所にすべき。 

2.国保税について
　子育て支援策として減免すること。滞納者に強硬な差押さ

えをせず、困窮者対策として他部署と連携を図ること。
3.特養施設の入所対策について
　待機者は119人。介護離職者をなくす為、24時間在宅サー

ビスの充実を。介護職員の労働条件を改善し、介護事業所が
健全な運営をするよう広域福祉の監査を強めること。

4.非核平和宣言都市について
　懸垂幕を年間通して掲げ啓発し、平和教育に力を入れるこ

と。
5.貧困対策、居場所づくりについて
　「子ども食堂」の実施に力を入れること。

　今定例会での私の一般質問は、1.（仮称）泉南市営りんく
う公園整備等事業について　2.教育について　3.民泊につい
て　4.国道26号線の道路空間再編事業について　5.市長選
挙の総括について大綱５点に関して質問しました。
　１点目のりんくう公園整備事業では、最優秀提案事業者が
決定した中で、あらためて業者選定の経緯について質問し、
あわせて明らかになりつつある、公園整備の概要についてお
聞きしました。更に、今後の泉南市の重要な事業であり、地
元商工者や市民の参画を訴えました。
　２点目の教育についてでは、新潟での事件を受け、通学路
の安全確保について質問し、学校給食については公会計への
移行と、災害時における学校の役割と、地域との避難所開設
訓練の必要性を訴えました。
　３点目の民泊制度については、空家との関係で竹中市長よ
り、空家を活用した民泊の在り方について積極的な答弁を頂
きました。
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−市長の市政運営方針について− 代表質問代表質問一般質問一般質問

※各議員から提出された原稿をそのまま掲載しています。掲載順位は質問順です。

23

The Sennan City 　　　Assembly News No.66

  Search 泉南市議会 G o

 

一般質問

 

代表質問

第 2 回
定   例   会

6月13日～6月27日：15日間

本会議の録画映像は
市議会ウェブサイト
から、もしくは顔写
真下のQRコードから
ご覧いただけます。

5会派が市長に問う。
− 市政への提言（教育・福祉・財政等）−

7名が市政を問う。

1.教育について
　①スケアード・ストレート→他中学も是非開催を
　②学校保健室の利用　　　→子どもの居場所にも
2.食品ロスについて
　①食品ロス削減の取り組み→小冊子の活用・出前講座等
3.生活困窮者支援について　
　①フードバンクの充実　　→緊急食支援・在庫状況
　②備蓄食料飲料　　　　　→生活困窮者にも活用を
　③子ども食堂　　　　　　→今後とふるさと納税活用は
4.高齢者支援について
　①「フレイルチェック」　→健康寿命を長く保つ
　②特殊詐欺被害相談　　　→消費者ホットライン188
★高齢者「フレイルチェック」25項目をホームページで紹
　介して頂く様になりました

1. 選挙について
　①4 月 22 日執行の市長選挙について
　②前回選挙との比較について
　③今後の課題について
2. 行財政改革について
　①行政コストの見える化について
　②窓口業務の委託について
　③民間活用について　　
3. 職場内におけるあらゆるハラスメントについて
　①規程や指針、自治体の義務や責任について
　②通報制度や相談窓口、被害者の救済体制について
　③本市における、あらゆるハラスメントの防止対策
　　について

　財政難を乗り切る為には、市民の皆さん、各種団体に理解
を求め、メリハリがある政策が必要であると市長に訴えまし
た。小学校給食の￥500の値上げについても、財政難だから
こそ値上げせず、逆に抜本的な行財政改革で、市内全プール
事業（業務委託）を全面廃止し、全ての小学校・中学校給食
の完全無料化を打ち出すべきだと、具体的な案も訴えまし
た。このような政策が人口減少が進む泉南市の定住促進にも
繋がると訴えました。また、三年目になる中学校のデリバ
リー給食について、「食べ残しの把握」「質の向上」「牛乳
ありきではなく、新しいプランニングも目指してほしい」
と、さらなる改善を訴えました。
　詳しくは、是非、「熱い男！田畑」をYouTubeや議会録
画等でご覧下さい！！

1.統一的な基準による財務書類の活用について
　財務書類を理解して、適切に活用することで資産や債務に
関する情報を開示し、適正な管理を進め、税収を効率的に使
う責務を果たさなければならない。
2.財務書類の資産管理、予算への活かし方について
　施設別・事業別の行政コスト計算書を作成し、セグメント
分析を行い、ライフサイクルコストを踏まえた施設更新の検
討を行って、予算編成での活用を図る。また施設統廃合の検
討にも受益者負担の適正化、行政評価との連携にも繋げてい
くことで、経営の合理化を図らなければならない。
3.泉南市は債務超過
　資産を全て売却しても、負債を返済できないということを
市民によく説明し、理解と協力を得なければならない。
4.臨時財政対策債
　後年度負担の軽減のため、ここで一度立ち止まって考え直
せ。
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　代表質問とは、会派を代表した議員が
年1回、市長の市政運営方針に対し、そ
の内容や考え方について質問をすること
です。
　泉南市議会では、会派の所属議員数に
より、質問時間が変わります。

　一般質問とは、議員自身の考え方や調
査、研究をもとに、市政全般の施策につい
て、市長等執行機関に見解を求める唯一の
機会です。
　代表質問を行った議員以外で、一般質問
を行います。質問時間は60分です。

金
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健
太
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　（新
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　平成30年第２回定例会において市政運営方針に対して市長

に次の質問をしました。

1. 人権行政推進プラン策定の進捗状況と各主要人権施策の実

　 施状況について

2. 子どもの権利条例に基づく「相談・救済」機関設置の検討

　 状況について　

3. 泉南スタディ事業の成果と今後の展望について

4. 泉南市における農業の振興と担い手の育成について

5. 創業・起業を目指す商工業者の掘り起こしと支援について 

6. 第６次行財政改革実施計画策定に関する進捗状況と公債費

　 の償還について

老朽化校舎　一丘中のトイレを改修するが、新家小・砂川
小・新家東小のトイレ改修、小学校のエアコン設置を。
防災対策　自主防災会は100％の組織率を目指すと市長答
弁。（自主防災会は現在22団体、世帯数で62％を組織）
耐震化対策　耐震診断補助（限度額45,000円）、耐震工事補
助（限度額60万円）の活用を宣伝し、住宅の耐震化促進を。

（仮称）泉南市営りんくう公園　民間事業者が公園の整備、運
営、維持管理をするが、自然保護・地場産業支援・市民の憩い
の場を実現するよう公園の管理者である市が監視すること。
新家駅踏切の歩道　JRも認める狭く危険な歩道である。
府・JRに安全を最優先に拡幅工事を要望すること。
アスベスト問題　被害者の支援やノンアスベストの街づくり
とともに「石綿の碑」などを観光にいかす。
通学路の防災・安全対策　国の交付金を活用して実現を。

市政運営方針と代表質問

　第1回定例会（3月）または市長の選挙後初めて開催する定例会
において、市長が、主要事業や具体的な施策の説明など、市政運
営の方針について述べます。
　泉南市議会では、代表質問の質問事項は、市長の市政運営方針
についてのみとしています。

今年は4月に
市長選挙が
行われたので、
第2回定例会で
行いました。



　　　現在の会費納入方法、また留守家
庭児童会の教室について、雨天時
等、学校の協力を得た形での施設の
使用は。

　　　今年度から、口座振替での納入を
お願いしている。来年度からは、振
替可能な銀行を増やす予定である。
教室については、今年度に入り学校
にも協力をお願いしている。今後、
できるだけ使用できるような形で進
めていきたい。

第2回
定   例   会

6月13日～6月27日：15日間

　提出された議案の中から、主な質疑、
討論を要約してお知らせします。
　全ての議案の賛否一覧は、8ページに
記載しています。

6月18日本会議4日目録画映像
（提案理由及び質疑等） 議案審議議案審議
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　地方税法等の一部を改正する法律の公布により、市民税、固定資産税及び市たばこ税に
関する制度改正が順次施行。

　主な内容は、放課後児童健全育成事業を行う放課後児童支援員の資格要件が緩和。

　　　固定資産税関係の改正内容は、中小
企業の設備投資を支援し、新規取得設
備の固定資産税を3年間ゼロにするも
の。国庫補助はあるのか。また改正に
係り、市は導入促進基本計画策定が必
要になるがその進捗状況と、軽減対象
となる市内法人数は。

　　　償却資産を課税しない3年間は、国
から交付金として４分の３の交付があ
る。また、導入促進基本計画は7月中
をめどに策定を行い、軽減対象となる
市内法人数は、統計上約250社であ
る。

【議案第３号】泉南市市税賦課徴収条例等の一部を改正する条例の制定について　　　　　　　
（総務産業常任委員会付託議案）

●個人市民税関係・・・
　障害者等への非課税措置の見直し、個人市民税の均等割・所得割の非課税限度額引上げ等個人所得税の見直し
●法人市民税関係・・・
　大法人（内国法人で資本金又は出資金が1億円を超える）の法人市民税電子申告の義務化
●固定資産税関係・・・生産性革命の実現に向けた償却資産に係る固定資産税の特例措置の創設
●市たばこ税関係・・・税率の段階的引上げ、加熱式たばこの課税方式の見直し等
 

　　　今回の資格要件緩和、来年度から19時
までの時間延長を行っていくことを受
け、しっかりとした仕組みづくりが必要
になるのでは。また緊急時の対応につい
て、学校側との連携は。

　　　現場の指導員に対し、丁寧な説明を行
いながらさらにしっかりとした体制を整
えていきたい。また、今現在も学校側と
は密にかかわっていただいており、今後
も連携を図り、情報共有していきたい。

【議案第５号】泉南市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部
　を改正する条例の制定について（厚生文教常任委員会付託議案）

問 問

答
答

　この条例改正案は消費税10%
増税を前提に、残業代ゼロ制度
を柱とした過労死を促進させる
「働き方改革」に伴う個人市民
税の見直しや、生産性向上特別
措置法を前提に一部中小企業の
みを支援するもので反対。「働
き方改革」に関係ない市民税の
軽減措置、中小企業全体の支
援、消費税に頼らない歳出と歳
入の抜本改革を行うべき。

　　　個人市民税、法人市民税改
正の趣旨は。

　　　個人市民税については、近
年の働き方の多様化による状
況を踏まえ、税制上の格差が
生まれないようにするため給
与所得控除等の見直しを行う
もの。法人市民税について
は、国全体が電子化促進のた
めの環境整備を推進している
ことを受け、大法人の電子申
告を義務化するものである。

　　　空き店舗家賃補助金につい
て、現状補助している店舗の内
訳は。

　　　　小売業、飲食業、福祉サービ
ス業が各3件の、計9件である。

　　　　Ｊアラートの更新内容と、そ
の効果は。

　　　　平成31年度以降、現在のＪア
ラート受信機では情報を受信す
ることができなくなるため、新
型受信機への更新を行う。受信
から防災用広報システムの自動
起動までの処理時間がこれまで
より短縮されるため、より素早
い情報発信が可能となる。

【議案第７号】平成30年大阪府泉南市一般会計補正予算（第2号）
（平成30年度予算審査特別委員会付託議案）　

問 問

答

問

答

答

　　 Jアラート等の内容を、
広報などを通じて周知徹
底する必要があるので
は。

　　　　Jアラートの更新内容
や設定条件、緊急地震速
報受信時の初動体制等に
ついては、広報やホーム
ページを通じて情報発信
していきたい。

●緊急地震速報とは・・・
　地震が発生した時に、強い揺れが来ることを気象庁
が事前に警告するもの。気象庁から各携帯電話会社を
通じて届けられる。
　●Jアラートとは・・・
　「全国瞬時警報システム」の通称。地震、津波（気象庁
による気象関連情報）、弾道ミサイルの発射（内閣官房
による有事関連情報）など、すぐに対処が必要な事態が
発生した際に、国から住民に直接速やかに情報を知ら
せることを目的に、人工衛星と市町村の防災無線を利
用して緊急情報を伝えるもの。総務省消防庁が整備。

 
 

  Search 泉南市議会

●防災情報伝達推進事業　　　　　　　　462万3千円の増額
　（全国瞬時警報システム（Ｊアラート）機器更新委託料・防災用広報システム拡声子局移設工事）
●商工業振興事業　　　　　　　　　　　81万円の増額
　（空き店舗家賃補助金）
●市営住宅維持管理事業　　　　　　　　153万円の増額 　　　　　等
　（前畑住宅1号棟耐震設計委託料）

　放課後児童健全育成事業とは、児童福祉法第6条の3第2項の規定に基づき、保護者が労働等によ
り昼間家庭にいない小学校に就学している児童に対し、授業終了後等に適切な遊びや生活の場を提
供することにより、子どもたちの健全育成、自立支援等を図ることを目的としている。泉南市では
留守家庭児童会といい、9小学校区10か所（一丘・雄信・新家・新家東・信達・砂川・樽井（2か所）・西信達・鳴滝各
小学校区）で実施している。
　留守家庭児童会の重要性は高く、どの児童会においても一定の水準を保つため、放課後児童支援員の確保が急務である。
●泉南市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例第10条第3項第9号●
 『高等学校卒業者等であり、かつ、2年以上放課後児童健全育成事業に類似する事業に従事した者であって、市長が適当
と認めたもの』
に加え、第10号として以下を追加。　　
　

議会を招集する時間がないと認めるときなど、本来議会の議決を経なければならない事柄について、
地方公共団体の長が議会の議決を経ずに地方自治法の規定に基づき自らの権限で決めること。
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原案可決
賛成：13
反対：2

問

答

問

答

原案可決
賛成：15
反対：0

　長年要望してきた市役所自転車置き場の改修、市営住宅の耐震設計委託等
含まれており評価。引き続き、更なる耐震化対策、教育や子育て支援に係る
施策が実現できるよう取り組んでいただきたい旨要望し、賛成。

討論

賛成

【報告第１号】専決処分の承認を求めるについて
-泉南市市税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について-

（法人市民税関係の主な改正内容）
　外国子会社合算税制（タックスヘイブン対策税制＝国内企業が低税率の海外子会社に所得を移転することにより日本の法人税
負担を不当に軽減することを防ぐため、一定の用件に該当する海外子会社の所得を国内企業の所得と合算して日本で課税するこ
と）の適用を受ける場合に、法人税及び地方法人税で控除しきれない額を法人市民税額からも控除可能に。
　（固定資産税関係の主な改正内容）
　劇場や音楽堂等のバリアフリー改修工事を行った場合、当該家屋に係る固定資産税額の3分の1に相当する金額（改修工事費
の一定割合を上限）を2年度分減額可能に。本条例において申告手続きに係る規定を新設。

【報告第２号】専決処分の承認を求めるについて
-泉南市都市計画税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について-

（報告第1号固定資産税関係の主な改正内容と同じ。）

【報告第３号】専決処分の承認を求めるについて
-泉南市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定について- 
　平成30年度の課税分から軽減判定所得基準額が引上げられ、5割軽減対象世帯、2割軽減対象世帯の範囲が拡大。（7割軽減
世帯は従前と変更なし。）
平成30年4月1日施行。

　今回改正により指導員の資格要
件の枠が拡大。働き方が多様化す
る中で放課後児童健全育成事業の
重要性は高まっている。指導員の
更なる資質向上のための研修を保
障することや、働きがいのある職
場にすることが大切であり、基準
の緩和だけではない制度の充実を
要望し、賛成。

討論

賛成

反対

原案可決
賛成：15
反対：0

6月27日最終本会議録画映像
（委員長報告、討論及び採決等）

5年以上の実務経験があれば
学歴を問わない。『5年以上放課後児童健全育成事業に従事した者であって、市長が適当と認めたもの』　　

専決処分？

→



　　　現在の会費納入方法、また留守家
庭児童会の教室について、雨天時
等、学校の協力を得た形での施設の
使用は。

　　　今年度から、口座振替での納入を
お願いしている。来年度からは、振
替可能な銀行を増やす予定である。
教室については、今年度に入り学校
にも協力をお願いしている。今後、
できるだけ使用できるような形で進
めていきたい。

第2回
定   例   会

6月13日～6月27日：15日間

　提出された議案の中から、主な質疑、
討論を要約してお知らせします。
　全ての議案の賛否一覧は、8ページに
記載しています。

6月18日本会議4日目録画映像
（提案理由及び質疑等） 議案審議議案審議
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　地方税法等の一部を改正する法律の公布により、市民税、固定資産税及び市たばこ税に
関する制度改正が順次施行。

　主な内容は、放課後児童健全育成事業を行う放課後児童支援員の資格要件が緩和。

　　　固定資産税関係の改正内容は、中小
企業の設備投資を支援し、新規取得設
備の固定資産税を3年間ゼロにするも
の。国庫補助はあるのか。また改正に
係り、市は導入促進基本計画策定が必
要になるがその進捗状況と、軽減対象
となる市内法人数は。

　　　償却資産を課税しない3年間は、国
から交付金として４分の３の交付があ
る。また、導入促進基本計画は7月中
をめどに策定を行い、軽減対象となる
市内法人数は、統計上約250社であ
る。

【議案第３号】泉南市市税賦課徴収条例等の一部を改正する条例の制定について　　　　　　　
（総務産業常任委員会付託議案）

●個人市民税関係・・・
　障害者等への非課税措置の見直し、個人市民税の均等割・所得割の非課税限度額引上げ等個人所得税の見直し
●法人市民税関係・・・
　大法人（内国法人で資本金又は出資金が1億円を超える）の法人市民税電子申告の義務化
●固定資産税関係・・・生産性革命の実現に向けた償却資産に係る固定資産税の特例措置の創設
●市たばこ税関係・・・税率の段階的引上げ、加熱式たばこの課税方式の見直し等
 

　　　今回の資格要件緩和、来年度から19時
までの時間延長を行っていくことを受
け、しっかりとした仕組みづくりが必要
になるのでは。また緊急時の対応につい
て、学校側との連携は。

　　　現場の指導員に対し、丁寧な説明を行
いながらさらにしっかりとした体制を整
えていきたい。また、今現在も学校側と
は密にかかわっていただいており、今後
も連携を図り、情報共有していきたい。

【議案第５号】泉南市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部
　を改正する条例の制定について（厚生文教常任委員会付託議案）

問 問

答
答

　この条例改正案は消費税10%
増税を前提に、残業代ゼロ制度
を柱とした過労死を促進させる
「働き方改革」に伴う個人市民
税の見直しや、生産性向上特別
措置法を前提に一部中小企業の
みを支援するもので反対。「働
き方改革」に関係ない市民税の
軽減措置、中小企業全体の支
援、消費税に頼らない歳出と歳
入の抜本改革を行うべき。

　　　個人市民税、法人市民税改
正の趣旨は。

　　　個人市民税については、近
年の働き方の多様化による状
況を踏まえ、税制上の格差が
生まれないようにするため給
与所得控除等の見直しを行う
もの。法人市民税について
は、国全体が電子化促進のた
めの環境整備を推進している
ことを受け、大法人の電子申
告を義務化するものである。

　　　空き店舗家賃補助金につい
て、現状補助している店舗の内
訳は。

　　　　小売業、飲食業、福祉サービ
ス業が各3件の、計9件である。

　　　　Ｊアラートの更新内容と、そ
の効果は。

　　　　平成31年度以降、現在のＪア
ラート受信機では情報を受信す
ることができなくなるため、新
型受信機への更新を行う。受信
から防災用広報システムの自動
起動までの処理時間がこれまで
より短縮されるため、より素早
い情報発信が可能となる。

【議案第７号】平成30年大阪府泉南市一般会計補正予算（第2号）
（平成30年度予算審査特別委員会付託議案）　

問 問

答

問

答

答

　　 Jアラート等の内容を、
広報などを通じて周知徹
底する必要があるので
は。

　　　　Jアラートの更新内容
や設定条件、緊急地震速
報受信時の初動体制等に
ついては、広報やホーム
ページを通じて情報発信
していきたい。

●緊急地震速報とは・・・
　地震が発生した時に、強い揺れが来ることを気象庁
が事前に警告するもの。気象庁から各携帯電話会社を
通じて届けられる。
　●Jアラートとは・・・
　「全国瞬時警報システム」の通称。地震、津波（気象庁
による気象関連情報）、弾道ミサイルの発射（内閣官房
による有事関連情報）など、すぐに対処が必要な事態が
発生した際に、国から住民に直接速やかに情報を知ら
せることを目的に、人工衛星と市町村の防災無線を利
用して緊急情報を伝えるもの。総務省消防庁が整備。
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●防災情報伝達推進事業　　　　　　　　462万3千円の増額
　（全国瞬時警報システム（Ｊアラート）機器更新委託料・防災用広報システム拡声子局移設工事）
●商工業振興事業　　　　　　　　　　　81万円の増額
　（空き店舗家賃補助金）
●市営住宅維持管理事業　　　　　　　　153万円の増額 　　　　　等
　（前畑住宅1号棟耐震設計委託料）

　放課後児童健全育成事業とは、児童福祉法第6条の3第2項の規定に基づき、保護者が労働等によ
り昼間家庭にいない小学校に就学している児童に対し、授業終了後等に適切な遊びや生活の場を提
供することにより、子どもたちの健全育成、自立支援等を図ることを目的としている。泉南市では
留守家庭児童会といい、9小学校区10か所（一丘・雄信・新家・新家東・信達・砂川・樽井（2か所）・西信達・鳴滝各
小学校区）で実施している。
　留守家庭児童会の重要性は高く、どの児童会においても一定の水準を保つため、放課後児童支援員の確保が急務である。
●泉南市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例第10条第3項第9号●
 『高等学校卒業者等であり、かつ、2年以上放課後児童健全育成事業に類似する事業に従事した者であって、市長が適当
と認めたもの』
に加え、第10号として以下を追加。　　
　

議会を招集する時間がないと認めるときなど、本来議会の議決を経なければならない事柄について、
地方公共団体の長が議会の議決を経ずに地方自治法の規定に基づき自らの権限で決めること。
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原案可決
賛成：15
反対：0

　長年要望してきた市役所自転車置き場の改修、市営住宅の耐震設計委託等
含まれており評価。引き続き、更なる耐震化対策、教育や子育て支援に係る
施策が実現できるよう取り組んでいただきたい旨要望し、賛成。
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【報告第１号】専決処分の承認を求めるについて
-泉南市市税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について-

（法人市民税関係の主な改正内容）
　外国子会社合算税制（タックスヘイブン対策税制＝国内企業が低税率の海外子会社に所得を移転することにより日本の法人税
負担を不当に軽減することを防ぐため、一定の用件に該当する海外子会社の所得を国内企業の所得と合算して日本で課税するこ
と）の適用を受ける場合に、法人税及び地方法人税で控除しきれない額を法人市民税額からも控除可能に。
　（固定資産税関係の主な改正内容）
　劇場や音楽堂等のバリアフリー改修工事を行った場合、当該家屋に係る固定資産税額の3分の1に相当する金額（改修工事費
の一定割合を上限）を2年度分減額可能に。本条例において申告手続きに係る規定を新設。

【報告第２号】専決処分の承認を求めるについて
-泉南市都市計画税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について-

（報告第1号固定資産税関係の主な改正内容と同じ。）

【報告第３号】専決処分の承認を求めるについて
-泉南市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定について- 
　平成30年度の課税分から軽減判定所得基準額が引上げられ、5割軽減対象世帯、2割軽減対象世帯の範囲が拡大。（7割軽減
世帯は従前と変更なし。）
平成30年4月1日施行。

　今回改正により指導員の資格要
件の枠が拡大。働き方が多様化す
る中で放課後児童健全育成事業の
重要性は高まっている。指導員の
更なる資質向上のための研修を保
障することや、働きがいのある職
場にすることが大切であり、基準
の緩和だけではない制度の充実を
要望し、賛成。

討論

賛成

反対

原案可決
賛成：15
反対：0

6月27日最終本会議録画映像
（委員長報告、討論及び採決等）

5年以上の実務経験があれば
学歴を問わない。『5年以上放課後児童健全育成事業に従事した者であって、市長が適当と認めたもの』　　

専決処分？

→
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市議会ウェブサイトを
リニューアルしました

5会派が市長に問う

代表質問
7名が市政を問う

一般質問
主な議案をpick up !

議案審議
結果をお知らせ

議案賛否一覧

平成30年8月1日　発行

8月号
第2回定例会

平成30年

今年の4月、「恋人の聖地」に認定されているマーブルビーチに大きなハート型モニュメントが設置されました。週末には、多くの人で
賑わう人気のフォトスポットになっています。

　議会だよりを更に見やすくするために、次は市民の皆さんからも
アイデアをいただきたいと思っています。メールやお電話等で皆さ
んのアイデアを是非教えてください。
　最後までお読みいただきありがとうございました。
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賛否（○：賛成、×：反対、■：退席） 
－：報告事項のため、採決はとりません。

※ ： 議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。
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例月現金出納検査結果報告

平成29年度大阪府泉南市馬場財産区会計繰越明許費繰越計算書について

専決処分の承認を求めるについて（泉南市市税賦課徴収条例の一部を改正す
る条例の制定について）

専決処分の承認を求めるについて（泉南市都市計画税賦課徴収条例の一部を
改正する条例の制定について）

専決処分の承認を求めるについて（泉南市国民健康保険税条例の一部を改正
する条例の制定について）

泉南市都市計画税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について

平成29年度大阪府泉南市一般会計継続費繰越計算書について

平成29年度大阪府泉南市一般会計繰越明許費繰越計算書について

平成29年度大阪府泉南市樽井地区財産区会計繰越明許費繰越計算書について

報告済

報告済

報告済

報告済

報告済

原案了承

原案了承

原案了承

原案同意

原案同意

原案同意

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案否決

継続調査

泉南監報告
第2、3、4、5、6号

議員提出
議案第３号

議員提出
議案第４号

報告第１号

報告第２号

報告第3号

報告第4号

報告第5号

報告第6号

報告第7号

議案第1号

議案第2号

議案第3号

議案第4号

議案第5号

議案第6号

議案第7号

議案第8号

議案第9号

議案第10号

議案第11号

泉南市教育委員会委員の任命について（栁澤　泰志氏）

調停の申立てについて

泉南市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の
一部を改正する条例の制定について

泉南市介護保険条例の一部を改正する条例の制定について

平成30年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第２号）

平成30年度大阪府泉南市下水道事業特別会計補正予算（第１号）

平成30年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計補正予算（第１号）

泉南市副市長の選任について（真鍋　康之氏）

泉南市固定資産評価員の選任について（真鍋　康之氏）

ＵＲ賃貸住宅居住者の住まいの安定を求める意見書について

閉会中の継続調査について

新たな公費負担が伴う地方議会議員の厚生年金加入にかかる法改正に断固反
対する意見書について

泉南市市税賦課徴収条例等の一部を改正する条例の制定について

傍聴に行ってみようか・・・


